

12. Mai 2022

Bundeswehr, Pfizer und Moderna an Biowaffenforschung in der Ukraine beteiligt

Die Pharmaunternehmen Pfizer und Moderna waren an der Biowaffenforschung unter den USA in der Ukraine beteiligt. Auch sollen die veröffentlichten Dokumente eine Beteiligung der deutschen Bundeswehr aufzeigen. Dies sagte Igor Kirillov, Leiter der Strahlen-, chemischen und biologischen Abwehrtruppen des russischen Verteidigungsministeriums, am Mittwoch bei einem Briefing. Unter Umgehung der internationalen Sicherheitsstandards hätten sie bei der Forschung die Kosten gedrückt.

Kirillov beschuldigte die Teilnehmer an der Biowaffenforschung der Tests an der Zivilbevölkerung der Ukraine: "Flugblätter in Form von gefälschten Geldscheinen wurden mit dem Tuberkuloseerreger infiziert und an Minderjährige in der Siedlung Stepovoye verteilt. Die Organisatoren dieses Verbrechens berücksichtigten die Besonderheiten des Verhaltens von Kindern, die die Angewohnheit haben, *"alles in den Mund zu nehmen"*.

May 12, 2022

Bundeswehr, Pfizer and Moderna involved in bioweapons research in Ukraine

Translated with www.deepl.com (free version)

Pharmaceutical companies Pfizer and Moderna were involved in bioweapons research under the U.S. in Ukraine. Also, the published documents are said to show involvement of the German Armed Forces. Igor Kirillov, head of the Russian Defense Ministry's radiation, chemical and biological defense forces, said at a briefing Wednesday. Bypassing international safety standards, he said, they had cut costs on the research.

Kirillov accused the participants in the bioweapons research of testing the civilian population of Ukraine: "Leaflets in the form of forged banknotes were infected with the tuberculosis pathogen and distributed to minors in the Stepovoye settlement. The organizers of this crime took into account the peculiarities of the behavior of children, who have the habit of *"putting everything in their mouths"*.